

Hoy se reabre la feria de la Salud en la Plaza Castelar, suspendida ayer tarde por la lluvia

27/03/2022



Los ciudadanos han visitado las carpas a lo largo del fin de semana | J.C.

La primera Semana de la Salud de Elda se celebra con diferentes actos como la feria instalada el fin de semana en la Plaza Castelar, que se tuvo que suspender ayer tarde por la lluvia que cayó de manera constante. Hoy domingo permanecerá abierta.

En la feria participan diferentes asociaciones locales o con sede en Elda. Recordamos que la Semana de la Salud se tuvo que suspender hace dos años coincidiendo con el inicio de la pandemia. Las entidades que están presentes son: la Asociación Española Contra el Cáncer, **AEC**; la Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca, **ADEC**; la Asociación de Lactancia, **Mamantial**; la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana, **ASPANION**; la Asociación Provincial de Personas con Discapacidad Auditiva y sus

Familias, **APANAH**; la Asociación de Fibromialgia de Elda-Petrer y Comarca, **ASFIEL**; la Asociación de Familiares de Enfermos mentales de Elda, Petrer y Comarca, **AFEM-EPC**; la Residencia de la 3ª edad **El Catí** y la Asociación Cáncer de Mama Vinalopó, **ACMAVI**. El objetivo es que los ciudadanos conozcan el trabajo que desarrollan tanto en la ciudad como en la comarca.

Paralelamente estas diferentes entidades han llevado a cabo otro tipo de actividades como la Masterclass de Zumba el sábado por la mañana en el Centro Excursionista Eldense de la mano de ACMAVI. Por otra parte, mañana lunes en el Centro Cívico Juvenil a las 10 horas la asociación Mamantial hará un taller de porteo ergonómico. Estos eventos que comprenden la Semana

de la Salud durarán hasta el viernes 1 de abril, donde en el salón de actos del Museo del Calzado a las 18 horas se ofrecerá una charla sobre diabetes a cargo de la Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca. El jueves, la

Fundación Paurides acogerá una mesa redonda a las 19 horas con el doctor Coloma y miembros de ACMAVI para dar a conocer esta asociación de atención a mujeres con cáncer de mama.